


BOGDAN LEONTE

On sent que les choses bougent et que 

le club vise la montée. Henri-Guillaume 

GUEYDAN a repris le club en main et nous 

continuons à grandir et à nous diriger pro-

gressivement vers la ProD2. 

MOHAMMED KHRIBACHE

J’ai toujours suivi de près le CSBJ. À la suite 

de l’arrivée d’Henri-Guillaume GUEYDAN, 

j’ai pris connaissance des belles ambitions 

du club. J’avais comme objectif de revenir 

au CSBJ et reprendre plaisir à jouer pour ce 

club comme je l’ai fait pendant 12 ans.

HENRI-GUILLAUME GUEYDAN

L’objectif de notre projet Envergure 2023 

est de structurer le CSBJ de la manière la 

plus professionnelle possible à tous les 

niveaux (sportif, administratif, financier, …) 

dans le but de l’installer durablement en 

ProD2.

JEAN-HENRI TUBERT

La fédérale 1 regroupe de nombreuses 

équipes ambitieuses et à potentiel. C’est 

un « championnat marathon » sur la durée 

où seule deux équipes peuvent accéder 

au niveau supérieur, selon des critères 

sportifs mais également économiques. 

L’objectif tel définit par notre Président, est 

d’être en PROD2 en 2023.



Chers sociétaires,

Le CSBJ affirme sa volonté de transformer l’essai 

et avance fort avec Envergure 2023. 

Devenez sociétaires ou reprenez votre adhésion 

sur www.socsbj.fr 

Ensemble participons à ce projet motivant et 

ambitieux. 

Henri-Guillaume est un sociétaire de la première 

heure, montrons lui notre confiance.

  




